

Gemeinderatssitzung 5. März 2015

01. Tagesordnungspunkt

Haus der Senioren – Audit Endbericht

Im Rahmen der Sitzung des Ausschusses „Haus der Senioren“ vom 9.9.2014 wurde die Durchführung eines Audit beschlossen. Die Mitglieder des Ausschusses vereinbarten die Sichtung vorhandener Unterlagen im Haus, weiters wurden auch Befragungen der Bewohner und Interviews mit den MitarbeiterInnen durchgeführt. Am 2.12.2014 erfolgte die Übergabe des Endberichtes.

Gemeindevorstand Neumair trägt den Audit Endbericht vor.

02. Tagesordnungspunkt

Zusammensetzung Ausschuss „Haus der Senioren“ (Bericht)

Mit Schreiben vom 15. Jänner 2015 hat Herr GR Mag. Alexander Hundertpfund mitgeteilt, dass er seine Funktion als Obmann des Ausschusses „Haus der Senioren“ mit sofortiger Wirkung zurücklegt. Aus diesem Grunde wurde eine Ausschusssitzung einberufen und haben die Mitglieder des Ausschusses in ihrer Sitzung am 27. Jänner 2015 einstimmig Herr GR Thomas Thaler zum Obmann des Ausschusses „Haus der Senioren“ gewählt.

Der Gemeinderat nimmt zur Kenntnis, dass GR Thomas Thaler zum Obmann des Ausschusses „Haus der Senioren“ gewählt wurde.

03. Tagesordnungspunkt

Neuanschaffung eines Kraftfahrzeuges für das Haus der Senioren

Die Mitglieder des Ausschusses „Haus der Senioren“ haben sich in ihrer Sitzung vom 27. Jänner 2015 einstimmig für die Neuanschaffung eines Opel Combo auf Leasingvertragsbasis ausgesprochen. Das Fahrzeug wird hauptsächlich in der mobilen Pflege eingesetzt. Nach Auslieferung des Fahrzeuges soll ein Leasingvertrag abgeschlossen werden und beläuft sich die monatliche Rate auf netto € 268,69 und beträgt die Laufzeit 60 Monate.

Gemeinderat Thaler stellt den **Antrag**, dass die Neuanschaffung des Opel Combo auf Leasingvertragsbasis – monatliche Rate netto € 268,69, Laufzeit 60 Monate – genehmigt wird. **Einstimmig.**

04. Tagesordnungspunkt

Haus der Senioren - Tagsatzkalkulation 2015

Laut Gemeinderatsbeschluss vom 18.12.2014 wurden die Tarife für das Haus der Senioren vorbehaltlich der Zustimmung durch das Amt der Tiroler Landesregierung beschlossen. Mit Schreiben vom 29.01.2015, Zahl: Va-777-485/157, wurde von der Sozialabteilung beim Amt der Tiroler Landesregierung, die ab 1. März 2015 geltenden Tagsätze im Haus der Senioren bekanntgegeben. Es gibt geringfügige Änderungen. Der Gemeinderat möge die Änderungen zur Kenntnis nehmen.

Der **Bürgermeister** stellt den **Antrag**, dass die geringfügigen Änderungen bei der Tagsatzkalkulation für das Haus der Senioren zur Kenntnis genommen werden.

05. Tagesordnungspunkt

Antrag der Völser Grünen – Einsetzung einer Arbeitsgruppe die sich mit den Ergebnissen des vom Kuratorium für Verkehrssicherheit erstellten Radfahrkonzeptes für die Marktgemeinde Völs beschäftigt

Mit Antrag vom 11. September 2014 haben die Völser Grünen vorgeschlagen, eine Arbeitsgruppe einzusetzen die zum Radfahrkonzept einen konkreten und realisierbaren Maßnahmenkatalog samt Prioritären-Reihung erstellt. Die Mitglieder des Verkehrsausschusses haben in ihrer Sitzung am 10. Februar 2015 diesen Antrag behandelt und wurde dieser einstimmig abgelehnt.

Gemeindevorstand Haberl stellt den **Antrag**, dass der Antrag der Völser Grünen – Einsetzung einer Arbeitsgruppe, die sich mit den Ergebnissen des vom Kuratorium für Verkehrssicherheit erstellten Radfahrkonzeptes für die Marktgemeinde Völs beschäftigt – abgelehnt wird. **17 Stimmen dafür, 2 Gegenstimmen.**

06. Tagesordnungspunkt

Errichtung eines Behindertenparkplatzes beim Vereinshaus I

Mehrere Personen haben den Obmann des Verkehrsausschusses darauf angesprochen, dass weder beim Vereinshaus noch beim Gemeindeamt ein Behindertenparkplatz vorhanden ist. Deshalb haben die Mitglieder des Verkehrsausschusses in ihrer Sitzung am 10. Februar 2015 einstimmig beschlossen, auf der Ostseite des Vereinshauses I ein Behindertenparkplatz auszuweisen.

Gemeindevorstand Haberl stellt den **Antrag**, dass auf der Ostseite des Vereinshauses I ein Behindertenparkplatz ausgewiesen wird. **Einstimmig.**

07. Tagesordnungspunkt

Antrag der Völser Grünen – die Marktgemeinde Völs soll sich zur TTIP-/CETA-/TISA-freien Gemeinde erklären

Mit Antrag vom 27. November 2014 haben die Völser Grünen vorgeschlagen der Gemeinderat möge beschließen, dass sich die Marktgemeinde Völs zur TTIP-/CETA-/TISA-freien Gemeinde erklärt. Der beiliegende Antrags- bzw. Resolutionstext wurde von attac in Kooperation mit anderen zivilgesellschaftlichen Initiativen und mit Unterstützung der Grünen erarbeitet.

Vizebürgermeister Anton Pertl stellt den **Antrag**, dass der Antrag der Völser Grünen - die Marktgemeinde Völs soll sich zur TTIP-/CETA-/TISA-freien Gemeinde erklären – abgelehnt wird. **17 Stimmen dafür, 2 Gegenstimmen.**

08. Tagesordnungspunkt

Bericht des Bürgermeisters

09. Tagesordnungspunkt

Budgetüberschreitungen

Der Obmann des Finanzausschusses hat die Budgetüberschreitungen vorgetragen.

Der **Obmann des Finanzausschusses Gemeindevorstand Geiler** stellt den **Antrag**, für die (jeweils vorgetragenen und nicht vorgetragenen) Überschreitungen in Höhe von € 2.570,86 die Bedeckung aus RÜ 2/990+963, für die Überschreitungen in Höhe von € 33.352,64 die Bedeckung aus 2/639+871003 (Einn. Projekt HW-Pumpwerk) und für die Überschreitungen in Höhe von € 124.778,93 die Bedeckung aus div. HH-Stellen lt. HH-Überwachungsliste vom 4.3.2015 zu beschließen. **Einstimmig.**
